

Pressemitteilung Heimatverein Immekeppel 22.11.2013

Junge Leute kümmern sich um den Karnevalszug in Immekeppel

Auch künftig wird es einen Karnevalszug in Immekeppel geben. Unter dem Dach des Heimatvereins hat sich ein neues, junges Organisationsteam gebildet. Thomas Marreck, Martin Biermann, Daniel Gehring und Dominik Döpper werden künftig für Planung, Vorbereitung, Organisation und Durchführung des Karnevalszugs verantwortlich sein. Ihr Ziel: Die Erhaltung und Erweiterung des Zuges am Karnevalssonntag, dessen Fortbestand durch den Wegfall der drei Gruppen der Hofgemeinschaft Kaule und der Auflösung der bisherigen Organisationsstrukturen innerhalb des Vereinsrings Immekeppel zuletzt arg in Frage gestellt war. Der Heimatverein, so Vorsitzender Bürgermeister Andreas Heider, sieht sich hier in der Pflicht, mitzuhelfen um karnevalistisches Brauchtum vor Ort zu erhalten. Infos zum Karnevalszug gibt es künftig auf einer neuen Homepage; www.karneval-immekeppel.de: Aktuelles, Termine, Ansprechpartner, Hilfestellung für Neugruppen sowie Anmeldeformulare zum Runterladen. Dominik Döpper: "Wir freuen uns über jede neue Gruppe, die sich am Immekeppeler Karnevalszug beteiligt und geben jede Hilfestellung. Im Übrigen sind wieder drei Musikkapellen bestellt und auch die beliebte After Zoch Party im Festzelt am Dorfplatz, veranstaltet vom Verein "Die Elche", wird es im kommenden Jahr wieder geben. Wir wünschen allen Immekeppelern eine schöne Session 2014. Immekeppel Alaaf"

Andreas Heider Bürgermeister Vorsitzender des Heimatvereins Immekeppel

